

Volkswagen Nutzfahrzeuge bleibt Titelsponsor des Multivan Biking Teams

Volkswagen Nutzfahrzeuge bleibt auch im kommenden Jahr Sponsor der Merida-Mountainbike-Profis. Die Profisportler vom Multivan Merida Biking Team sind in den nächsten zwei Jahren weiterhin bei allen nationalen und internationalen Rennen sowie PR-Terminen im In- und Ausland mit 14 Fahrzeugen von Volkswagen Nutzfahrzeuge unterwegs: mit elf Multivan, zwei Crafter Kasten und einem Wohnmobil auf Basis des Crafter.

Die Zusammenarbeit mit Volkswagen Nutzfahrzeuge besteht seit 2003. Seit der Saison 2004 tritt VWN als namensgebender Sponsor auf. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Volkswagen Nutzfahrzeuge bleibt Titelsponsor des Multivan Merida Biking Teams.



Volkswagen Nutzfahrzeuge bleibt Titelsponsor des Multivan Merida Biking Teams.